
Protokoll zur Abteilungsversammlung Schwimmen / Wasserball 

 13.03.2023 ab 19:10 Uhr 

Anwesende Abteilungsvorstand: Heinrich Tann, Cassandra Röbber, Antje Müller, Wolfgang 

Phillips, Tim Salzmann 

Vereinsvorstand: Leena Stratmann 

Aus der Abteilung:  insgesamt 21 Stimmberechtigte 

Letzte Abteilungsversammlung war am 01.04.2022 

 

1. Begrüßung 

Heinrich und Leena richten Grußworte an die Abteilung und eröffnen die Sitzung. 

 

2. Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Beides ist gegeben 

 

3. Mitgliederbewegung / Situationsbericht 

Die Abteilung ist gut aufgestellt 263Mitglieder sind der Abteilung zugeordnet (01.01.2023) 

Das entspricht unserem langjährigen Schnitt zwischen 250 und 270 Mitgliedern 

 

4. Fachberichte 

Schwimmen 

Starke Jugend durch ein extrem gut aufgestelltes und motiviertes Trainerteam.  

Vier Kinder sind zurzeit im Talentnest. Besonderer Dank des Schwimmwarts geht hier an die 

Eltern der Talentnestkinder und Dominika für das Engagement für die Kinder.  

Wir haben 3 neu Kampfrichter, 2 ausgebildete, einer in Ausbildung. Das reicht leider immer 

noch nicht, weitere sind herzlich willkommen. 

Weiterhin kommen neue Interessenten zum Vorschwimmen und werden anschließend in 

die Gruppen eingeteilt. 



Am 11.06.23 ist unser Sommerwettkampf, wir brauchen möglichst viele Helfer und auch 

Kuchenspenden. 

Die Schwimmer waren bei den letzten Meisterschaften sehr erfolgreich. Mehrere 

Vereinsrekorde sind gefallen. Die Trainer werden für ihre gute Arbeit und die die gute 

Stimmung in den Gruppen ausdrücklich gelobt. 

Tekla ist weiterhin unsere erfolgreichste Schwimmerin. 

 

Wasserball. 

Nach Corona haben wir weiterhin nur eine statt 2 Mannschaften. Diese startete in die neue 

verkürzte Saison gleich mit dem Meistertitel. Die Saison 22/23 ist wieder eine normale 

„volle“ Saison.  

Die Jugendmannschaft ist weiterhin nicht ausreichend für einen Spielbetrieb aufgestellt. Es 

fehlt an Nachwuchs. Die Kindersportschule war sehr erfolgreich, uns fehlen weiterhin 

Spieler im Bereich der 8 bis 11-jährigen. 

Das langjährige Schiedsrichter Problem haben wir mit Paula gelöst, allerdings wäre ein 

zweiter Schiedsrichter sehr begrüßenswert. 

 

Kampfrichter 

Die Zahl der Kampfrichter steigt zurzeit. Wir hatten Ende 2021 8 KR jetzt sind es 10 

Kampfrichter 

 

Aquafitness 

Es gibt 3 Kurse mit je ca. 25 Teilnehmern. Diese Kurse sind immer voll, neue Teilnehmer 

melden sich bitte bei Heinrich. Der Gewinn dieses Kurses geht zu 100% an die Abteilung. 

 

Kasse 

Die Kosten sind im Plan. Weiterhin benötigen wir die Lizenzgebühr der aktiven Schwimmer 

um einen Abteilungszuschlag seitens des LSV zu verhindern Die Wasserballabteilung 

wünscht sich eine digitale Punkte- und Zeitanzeige, wie sie auch in Breitensport mittlerweile 

üblich ist. Kosten liegen bei ca. 2.500 Euro. 

 



5. Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

21 Stimmen ja, 0 Nein 

6. Wahl eines Wahlleiters. 

Leena wir einstimmig zur Wahlleiterin gewählt. Sie nimmt die Wahl an, und beginnt mit der 

Wahl des neuen Vorstands. 

 

7. Neuwahlen 

Vorab erklären Heinrich und Anje, dass sie für ihre Ämter nicht mehr zur Verfügung stehen. 

 

Wahl Abteilungsleiter 

Tim Salzmann wird mit 20 Stimmen ja, 1 Nein, gewählt. Er nimmt die Wahl an und leitet die 

folgenden Wahlen. 

 

Wahl stellvertretender Abteilungsleiter 

Cassandra Röbber wird mit 21 Stimmen ja, 0 Nein, gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

 

Wahl Schwimmwart 

Inga Rosenthal wird mit 21 Stimmen ja, 0 Nein, gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

 

Wahl Kampfrichter Obmann/Obfrau 

Florian Lippke wird mit 21 Stimmen ja, 0 Nein, gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 

Wahl Kassenwart 

Anne Bessling wird mit 21 Stimmen ja, 0 Nein, gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

 

 



Wahl Wasserballwart 

Wolfgang Phillips wird mit 21 Stimmen ja, 0 Nein, gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

Bestätigung der Wahl zum Jugendwart 

Kalotta Klußmann wird mit 21 Stimmen ja, 0 Nein, bestätigt. Sie nimmt die Wahl an. 

 

8. Wahl von 4 Delegierten und Vertretern für die Delegiertenversammlungen.  

Nächster Termin ist der 14.04.2023 

Als Delegierte werden vorgeschlagen 

Sebastian Roth 

Simon Stüwe 

Antje Müller 

Kalotta Klußmann 

Alle 4 werden in einem Wahlgang einstimmig mit 21 Stimmen ja, 0 Nein, 0 Enthaltung 

gewählt. Sie nehmen die Wahl an. 

Als Vertreter werden vorgeschlagen 

Heinrich Tann 

Florian Lippke 

Vivienne Schultz 

Theresa Rieke 

Gorden Wittbold 

Anne Bessling 

Alle 6 werden in einem Wahlgang einstimmig mit 21 Stimmen ja, 0 Nein, 0 Enthaltung 

gewählt. Sie nehmen die Wahl an 

 

 

 

 



9. Haushalt und Planung 

Die Schwimmabteilung möchte neue Startblöcke im Hallenbad. Die jetzigen Betonblöcke 

von 1974 entsprechen nicht mehr dem aktuellen Standard. Das sie aber für den 

Schwimmbetrieb noch ausreichend sind, möchte die Bädergesellschaft kein Geld mehr in 

das marode Schwimmbad investieren. Neue Startblöcke kosten ca. 2.000 Euro pro Stück. 

Diese müssen leicht ausbaubar (steckbar) sein, damit man sie in das benötigte neue 

Hallenbad mitnehmen kann. Auch der Rückbau der Betonblöcke liegt bei ca. 2.000 Euro pro 

Stück. Wir hoffen hier Spenden seitens ortsansässiger Unternehmen.  

Der Neubau liegt weiterhin auf Eis. Wir hoffen, dass im Sommer wieder Bewegung in die 

Diskussion kommt. Ob und wenn ja, wann und in welchem Umfang ein Neubau kommt ist 

ungewiss. 

 

Weitere Kosten sind die gewünschte Anzeigetafel der Wasserballer. 

 

10. Kampfrichter, Schwimmen, Schiedsrichter, Wasserball, Veranstaltungen 2023 

Termine sind 

10.03.23 BSH Bezirkstagung in Bad Nenndorf. Diese findet nur alle 2 Jahre statt. 

12.05.2023 Kreisschwimmtag in Garbsen. Hier wird Inga teilnehmen 

11.06.2023 Sommerwettkampf. Hier werden (Kuchen-) Spenden und Helfer benötigt. 

 

11. Aussprache 

Jonas wird für die Gitterschränke ein neues Zahlenschloss beschaffen 

Es wird übereinstimmend festgestellt, dass die Stimmung und Zusammenarbeit zwischen 

Abteilungsvorstand, Verein, Aufsichtsrat, Trainerstab und Aktiven gut ist. Die allgemeine Stimmung 

ist positiv. 

Die gesamte Abteilung bedankt sich bei den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern Heinrich und 

Antje für ihr gute Arbeit und ihren Einsatz für die Abteilung, den Verein und den Schwimmsport. 

Der neugewählte Vorstand bedankt sich für das Vertrauen der Abteilung 

 

ENDE der Sitzung 20:05 Uhr. 

 


